



Der Heilige Stuhl

WEIHE DER NEUEN KIRCHE
"SANTA MARIA STELLA DELL'EVANGELIZZAZIONE" IN ROM

**GRUSSWORTE VON BENEDIKT XVI.
AN DIE MITGLIEDER DER BEWEGUNG
"GIOVENTÙ ARDENTE MARIANA"**

II. Adventssonntag, 10. Dezember 2006

Guten Morgen, liebe Brüder und Schwestern!

Danke für eure Anwesenheit und für eure Zuneigung. Ich freue mich, mit euch diesen Sonntag zu feiern. Leider ist es ein bißchen kalt, aber der Herr wird uns in diesem Augenblick helfen, in dem wir mit großer Freude diese Kirche weihen wollen, damit sie geistliches und menschliches Zentrum dieses Stadtteils sein möge. Der Herr möge uns mit sich selbst vereinen und möge uns so auch die Einheit untereinander gewähren. Herzlich grüße ich die Verantwortlichen, die Kinder und Jugendlichen und die Familien der »Gioventù Ardente Mariana« Roms, die diese Nacht in der hier neben ihrem Diözesansitz gelegenen Kapelle gewacht und gebetet haben, in Erwartung dieser Begegnung des Gebets und des Festes.

Meine Lieben, ich ermutige euch, euer Werk der Ausbildung für die Mission fortzusetzen und immer dem treu zu bleiben, was ihr gern als die »drei weißen Schätze« bezeichnet: die Eucharistie, die allerseligste Jungfrau Maria und der Nachfolger des Apostels Petrus.

Gerne segne ich euch, eure Vorhaben der Evangelisierung und euren neuen Sitz in der Diözese. Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana